



Zarefriadi

160 Pedagang Meramaikan Bazar Ramadan

BATAM, PM: Sebanyak 160 peserta ikut memeriahkan bazar ramadan sepanjang jalan depan Edukits Batam-centre. Rencananya kegiatan yang digelar Pemerintah Kota (Pemko) Batam, akan dimulai hari pertama puasa.

Ketua panitia bazar ramadan Pemko Batam, Zarefriadi mengatakan, saat ini lokasi bazar tersebut tengah diselesaikan pengerjaannya oleh Dinas Bina Marga dan Sumber Daya Air (DBM-SDA) Batam.

Nantinya event ini menampung ratusan pedagang yang ikut meramaikan kegiatan ini.

"Lagi diselesaikan sama dinas terkait, antisipasi turunnya hujan biar gak becék. Solusinya biar masyarakat yang belanja nyaman dan aman. Wacananya besok sudah mulai

buka," ujar Zaref, Rabu (16/5).

Kepala Dinas Perindustri dan Perdagangan (Disperindag) Batam ini menuturkan, dalam pelaksanaannya bazar ini melibatkan Asosiasi Pedagang Kaki Lima (APKL) Batam untuk ikut berpartisipasi. Sekaligus mengajak pelaku Usaha Kecil Menengah (UKM) binaan Dinas Koperasi dan Usaha Kecil Menengah (DKUKM) Batam.

Sementara, sejumlah distributor akan dilibatkan untuk ikut menawarkan produknya. Sehingga membantu masyarakat untuk memenuhi kebutuhan selama bulan suci ramadan dengan harga terjangkau.

"Sudah kami informasikan keterlibatan mereka tentu akan membantu masyarakat untuk mendap-

atkan kebutuhan puasa.

Tentunya dengan harga yang murah dari pasar," ulasnya.

Dalam bazar ini pihaknya menyediakan tempat bazar. Sementara untuk tenda dan lainnya diserahkan di tiap-tiap asosiasi pedagang. Ia berharap bazar ini ramai dikunjungi warga sekitar. Selain itu kegiatan bazar ini untuk meringankan beban masyarakat dalam hal berbelanja. Sekaligus, menambah pendapatan bagi para pedagang selama ramadan.

"Tentunya kita ingin bazar ini ramai pengunjung. Makanya kita ajak masyarakat datang ke stand bazar yang ada," terang mantan Dinas Ketenaga Kerjaan (Disnaker) Batam. Untuk kenyamanan berlalu lalang, Pemko Batam sudah berkoordinasi dengan Dinas Perhubungan (Dishub), dan kebersihan diarahkan ke Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Batam.

Terpisah, Kepala Dinas Koperasi dan Usaha Kecil Menengah Batam, Suleman Nababan menjelaskan, di bazar ini pihaknya mengajak UKM binaan untuk turut serta meramaikan. Kegiatan selama ramadan ini bentuk perhatian pemerintah kepada pelaku usaha yang ada di Batam.

"Iya kita mengajak pelaku UKM. Mungkin nanti mereka bisa berjualan kue lebaran juga. Ini bisa menambah penghasilan mereka juga. Ini sekali dalam setahun jadi manfaat bentuk moment ini," tutur pria yang pernah menjabat sebagai Kepala Dinas Kebersihan dan Pertamanan (DKP) Batam. (hbb)



**PAKAR SU
UAV**

Tidak usah dragukan
dalam Pengobatan
memberi janji tapi b

**BERGARAN
UNTUK**

KAMI SIAP MELAYANI:
Besuk dan Panjang, Kuat dan Tahan
Ingin punya Keturunan, Membesarkan

MELAYANI JUGA:
Susuk dan Aura Kecantikan, Ketamp
Susuk Berlian, Uang Asma, Uang Ra

**Alamat: Jl. Imam Bo
Blok D No.62 Nagoy**